

San Francisco de Campeche, Camp., a 01 de mayo de 2024.

EL SISTEMA NACIONAL DE ELECCIONES GARANTIZA ELECCIONES JUSTAS Y EQUITATIVAS

Al señalar que el Sistema Nacional Electoral es la columna vertebral de nuestra democracia, un pilar fundamental en la construcción de un México y un Campeche justo, equitativo y próspero, el Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de Campeche (IEEC) refrendó el compromiso de garantizar los derechos políticos-electorales de la ciudadanía.

Destacó que después de que el Consejo General aprobó las candidaturas de Mayoría Relativa y de Representación Proporcional, se puede contabilizar un registro de 3 mil 661 campechanas y campechanos para las tres elecciones locales, siendo que para Diputaciones locales son 190 hombres y 279 mujeres; en Ayuntamientos 800 hombres y mil 79 mujeres, y en Juntas Municipales, 543 hombres y 759 mujeres. “Estas cifras refrendan el Sistema Nacional de Elecciones en el estado de Campeche y en reconocimiento que los derechos políticos-electorales son una realidad en el Proceso Electoral Estatal Ordinario 2023-2024” - dijo Mena Zapata.

Durante la 4^a. Sesión ordinaria, también manifestó que el IEEC trabaja para erradicar cualquier forma de discriminación o exclusión, promoviendo la inclusión y la diversidad en todos los ámbitos de la vida política, “y esta contienda electoral lo demuestran los altos porcentajes de las acciones afirmativas que se los partidos políticos y coaliciones postularon”.

Por otra parte dijo que a través del tiempo se han construido puentes de entendimiento, diálogo directo, permanente, respetuoso e imparcial con las fuerzas políticas con el fin de garantizar la legitimidad y la confianza de la ciudadanía en las instituciones electorales; y se continuará trabajando coordinadamente, con prontitud y respeto con el Instituto Nacional Electoral y con el Tribunal Electoral, tanto local como federal, para cumplir la meta de la jornada electoral.

Al dirigirse a la ciudadanía, agradeció la confianza que han depositado en el instituto, como órgano electoral, y realizó una invitación para que el próximo 2 de junio acudan a votar.